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早くも今年も10月後半となりました。いよ
いよ来月には50周年が控えています。
以前、会員のみなさんから寄せられた周年に
関するアンケートを参考に粛々と準備をする
中、全国各地の同志からお誘いではなく自ら
手を挙げて駆けつけてくださるメンバーが大
勢います。当日は参加いただける方を会員が
一致団結して『おもてなしの心』で記憶に残
る50周年記念大会にしましょう。
先月、神戸セントラルレオクラブの9月度例
会に出席しました。レオクラブと言えば、
2011年の東日本大震災の時に一緒になって

募金活動をしたことが思い出されます。その後も継
続して活動をしていますが、年末のチャリティー
バーザーで得た収益をもとに子どもたちのための
キャンプをメイン事業としてレオ335-A地区ととも
に頑張っています。しかしながら、会員数の減少、
また会員の資質の問題等難問が山積のため実態を聞
く目的で例会に参加しました。
結局、青少年育成を奉仕のひとつとして掲げている
レオクラブの支援は必要であると判断することがで
きました。地区とも協力しながら神戸セントラルレ
オクラブの将来を見守りたいと思います。
今日は、入会を勧めている八塚昌幸氏が「青少年育
成についての新しい事案」についての講演をしてい
ただきます。青少年育成のみならずライオンズクラ
ブのアクティビティの参考になればと思います。
今日もよろしくお願いします。

第1200回例会のご案内
次回は区切りの良い1200回となります。
どうぞみなさんの出席をお願いします。
次回の例会前に、北野東公園の清掃アク
ティビティがあります。
担当委員会：社会奉仕委員会（薮田委員⾧）

二進も三進もと書いてどう読むかご存知
ですか?
これは算盤用語から来ている言葉で、物
事が滞り、どうにもできないさまのこと
を言います。どう勘定してもとか、どう
工夫してもという場合に使います。
たまにこんな状態になることがあります
よね?そんな時、あなたならどうします
か?私は二歩進んで三歩さがるという方
いませんか?（笑）

正解は、「にっちもさっちも」でした。

ちょっとTTタイム気分

10月第一例会は、計画・会員交流委員会
（菱田委員⾧）のご努力で95%の出席率
でしたが、例会翌日にＬ鶴岡が「子ども
食堂」のお手伝いのために参加してメー
クアップとなりましたので、みなさんの
おかげで見事出席率１００％を達成する
ことができました!ご協力に厚く感謝い
たします。およそ８年ぶりの１００％で
した。この調子で５０周年記念大会は実
出席１００％となりますよう一致団結で
頑張りましょう。

後日写真を合成して全員が写っているようにする予定です


